
Новости. Про наш интернет
27.03.14 08:17

Про Интернет в нашем доме

  

Вчера прошелся по подвалу. Это распределительный ящик фирмы АКАДО-СТОЛИЦА.
Отсюда интернет трафик расходится по квартирам нашего дома. Посмотрите своими
глазами. Вас уважают?

  

Дело не в конкретных людях. Все они очень хорошие. Просто провайдеру АКАДО нет
смысла вкладываться в умирающую сеть нашего дома. Новые провайдеры, идущие в наш
дом монтируют оборудование "с нуля", "под ключ". У них бизнес-праны,
капиталовложения. Всё абсолютно ясно. Как выполняет работы "Инфотех" я тоже
видел. Ничего рекламировать не буду. Смотрите и выбирайте сами. Просто большинство
потребителей Интернет пользуются его возможностями на 0.001%. В чужую голову свой
ум не вложишь. К стати, тут от "Искра-телеком" дня три Интернет не было, потом сам
собой появился.
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